

Misunderstanding

...because I love you

Von MinaKou

Kapitel 4: Somewhere

Misunderstanding Part IV

Disclaimer: Die Charas gehören mir... sollten da Übereinstimmungen mit anderen Personen vorkommen, dann is das größtenteils unbeabsichtigt...

Warning: Shônen ai, Rape, depri, später vielleicht auch Death...

Rating: im Moment eigentlich nichts Besonderes...

Widmung: Meinem Beta, der mich zu dieser Story nach einer sehr aufschlussreichen Party inspiriert hat... *knuddel* danke SushY.

Und vielen Dank auch an ReinaDoreen für ihren Kommi zum letzten Chap^^

Nu aber genug gequatscht... Enjoy...

Zwei Wochen war es her, dass Kira überfallen wurde, zwei Wochen in denen Jay seine Bude vollständig geräumt hatte und fürs erste vollends bei seinem Freund eingezogen war. Kira lag noch immer mit Fieber im Bett und schlief entweder, oder halluzinierte. Jay, der nach drei Tagen keine Ahnung mehr gehabt hatte, was er tun oder lassen sollte, hatte letztendlich einen Arzt seines Vertrauens bestellt, der ihm auch nicht viel hatte weiter helfen können. Eigentlich sei Kira kerngesund, von den Prellungen und Schürfwunden mal abgesehen, doch woher das Fieber kam, konnte er nicht erklären.

Sunny hatte sich in der Zwischenzeit auch immer mal wieder gemeldet, doch schließlich musste auch der mysteriöse Schönling zugeben, dass er gehörig im Dunkeln tappte, was das Recherchieren betraf. Er wusste zwar, dass es da was gab, aber er kam nicht an die nötigen Informationen. Und das, obwohl er wirklich so gut wie alle Kontakte hatte spielen lassen. Sunny wurmte das gewaltig, vor allem, weil er sonst eigentlich immer bekam, was er wollte. Das war genau genommen das zweite Mal, das ihm etwas verwehrt wurde, was er unbedingt haben wollte.

Jay hatte Angst um seinen Kleinen und wusste absolut nicht, was er tun sollte, damit

es dem Schwarzhaarigen wieder besser ging. Er konnte nur für ihn da sein, doch wusste er auch, dass das nicht reichen würde. Kira wurde nicht nur vom Fieber geplagt, das durch Temperatursenkende Mittel konstant auf 39,4 gehalten wurde, er lag auch nichts mehr, lag, wenn er mal wach war, nur völlig apathisch im Bett. Jay wusste, dass es so nicht weiter gehen konnte. Er schrieb Kira einen Zettel, dass er kurz einkaufen gehen würde und dass er sich beeilte, wieder zu kommen.

Der Blauhaarige zog sich um und schnappte sich Handy, Schlüssel und Portemonnaie, dann hauchte er seinem Freund noch einen Kuss auf die Stirn. „Ich liebe Dich!“ flüsterte er noch, dann drehte er sich um und ging. Die Wohnungstür schloss er sorgfältig ab und fädelt noch eins der langen Haare seines Freundes in den Spalt zwischen Tür und Türrahmen. Sollte das Haar bei seiner Rückkehr nicht mehr an Ort und Stelle sein, wüsste er, dass die Tür in der Zwischenzeit geöffnet wurde.

Er hatte nicht mal den ersten Zwischenabsatz der Treppe erreicht, da klingelte sein Handy.

TBC

So, dieses Chap ist relativ kurz, aber ich hoffe, dass das nicht sooo schlimm ist, das nächste ist länger versprochen!

Tja, nächstes Mal geht's dann hauptsächlich um Jay... Und es wird wahrscheinlich n adult Teil werden... Mal sehen^^

Kommis immer gern gesehen und erwünscht *fg*

Bis denn, dat Luzi